

CANDIDATURAS AL CONSEJO ESCOLAR

ANTONIO GALLACH ESPÍN



Querid@s padres y madres:

Mi nombre es Antonio Gallach Espín, padre de Shanel de 2º de Primaria.

He presentado candidatura para el Consejo escolar que se va a celebrar el próximo día 18 de noviembre en nuestro colegio. Algunos de vosotros creo que ya me conocéis.

He trabajado durante años en el transporte internacional de mercancías perecederas y en este momento por motivos de salud estoy prejubilado, por lo que tengo un tiempo importante para dedicarme a la colaboración con profesores y vosotr@s para intentar mejorar la educación de nuestro@s hij@.

En mi trabajo diario y mi experiencia personal en distintos países de América, Europa y Asia puedo observar muchas situaciones injustas como son el racismo, la homofobia, misoginia o el acoso tanto laboral como entre estudiantes o en la vida social del día a día que se están produciendo tanto en España como en los países más vulnerables de nuestro planeta, y no conozco una mejor forma que la educación en casa y en el colegio para evitar en lo posible estos problemas.

Mi compromiso hacia una sociedad más justa, solidaria, igualitaria y comprometida ha sido siempre un objetivo personal que me llena de satisfacción cuando consigo alguno de los objetivos y veo la mejora de la o personas a las que he ayudado.

Es por esto que desde el absoluto servicio a nuestro@s hij@s y a vosotr@s y teniendo en cuenta todas las sugerencias que me podáis hacer llegar en el futuro para mejorar la educación de nuestro@s peques he presentado candidatura al Consejo Escolar y poderlas transmitir al resto de consejo escolar para intentar llevarlas a cabo si salgo elegido.

Aprovecho estas líneas para pedir os encarecidamente que votéis el 18 de noviembre a la candidatura que estiméis oportuna, ya sea vuestra decisión hacia mi candidatura u otra candidatura de padre o madre que se presente.

MARTA TOMÁS CARRASCO



Soy mamá de dos niños del centro que este año cursan 3 y 5 años. Les queda por delante toda la etapa de educación primaria, en mi opinión, la más importante de la vida escolar. Por ello, me gustaría formar parte del consejo escolar durante los próximos años.

Llevo 15 años ejerciendo de maestra en diferentes colegios y, en ese sentido, me parece interesante participar en el centro como madre. Creo que puede ser una experiencia muy diferente ver el colegio desde ambos puntos de vista.

ANA BONED-OMBUENA



“Hola a todos/as,

Me llamo Ana Boned-Ombuena, tengo dos hijas en el CEIP La Patacona (en 4ºA y 1ºB de primaria).

Actualmente, trabajo como médica de salud pública.

Apuesto por una escuela pública de calidad, en la que madres, padres y tutores, como uno de los componentes clave de la comunidad educativa, podamos implicarnos de forma constructiva, participar activamente y contribuir en la educación escolar de nuestro@s hij@s”.